

(Traduit de l'anglais)

Bonjour,

Je suis déléguée syndicale de l'IPFPC depuis 13 ans. Je suis infirmière autorisée et je travaille pour Service correctionnel Canada depuis près de 16 ans. J'aimerais m'investir davantage dans l'IPFPC. J'espère en apprendre davantage et élargir mon réseau au sein de l'IPFPC. En tant que déléguée syndicale, j'apporte du soutien aux membres en ce qui concerne les griefs, les mesures d'adaptation et la médiation.

Je suis membre du Centre de santé et sécurité des travailleurs et travailleuses depuis de nombreuses années. Je connais très bien le *Code canadien du travail*. À ce stade de ma carrière, j'aimerais participer à toutes les activités syndicales en exerçant cette nouvelle fonction. Je n'ai pas d'expérience en tant que membre d'exécutif et j'espère qu'on me donnera l'occasion d'en apprendre davantage et de continuer à soutenir nos membres dans ce nouveau rôle.

Je vous remercie de prendre en considération ma candidature, et n'hésitez pas à communiquer avec moi si vous avez besoin de plus d'information.

Cordialement,

Ioana Cimbulea.